

Con foco en el mercado laboral y evaluación ambiental: **Sofofa anuncia agenda para crear "shock" de inversión**

El gremio trabajará en medidas para abordar el trabajo del futuro, y hará una revisión "base cero" de permisos.

J. AGUILERA

El empleo y la agenda ambiental ocuparán un lugar prioritario en la agenda de Sofofa para los próximos dos años. Así lo anunciaron desde el gremio que ayer celebró su Asamblea General, donde asumieron los 30 nuevos representantes que se integran a su Consejo, y donde la actual presidenta, Rosario Navarro, entregó la cuenta pública de sus dos años al mando de la entidad.

La líder de los industriales destacó hitos de su gestión como relevar la importancia del crecimiento en el debate público, o el diálogo con los poderes del Estado y la sociedad civil. También aprovechó de despedir a quienes salen del consejo, incluyendo a su actual vicepresidente, Óscar Hasbún.

Navarro ya anunció que este cargo directivo vacante lo ocupará Heriberto Urzúa, si así lo ratifica el Consejo General el próximo 25 de junio, junto con la reelección de Navarro.

Nuevas medidas

Como parte de su agenda de corto plazo, Sofofa propone impulsar un "shock de inversión".

Para ello anunció, por una parte, una nueva agenda laboral. El primer pilar de estas medidas será la creación de un nuevo "Consejo para la Empleabilidad y el Trabajo del Futuro" con empresarios, sindicatos y expertos. En particular, explicó Navarro,



La presidenta de Sofofa, Rosario Navarro, espera ser reelegida a la cabeza del gremio.

el trabajo de esta instancia "no se trata solo de mejorar la empleabilidad o debatir sobre flexibilidad. El desafío es más profundo: construir un nuevo marco laboral capaz de responder a los grandes cambios de nuestro tiempo: la baja productividad, la alta informalidad, el envejecimiento de la población y la disruptión tecnológica, con soluciones audaces, sostenibles y compartidas".

Un segundo ámbito de trabajo es la "permisología" desde su arista ambiental. En línea con otras propuestas que han surgido desde la vereda de los exper-

tos, Sofofa impulsará una agenda de "permisología en base cero", con el fin de rediseñar integralmente el sistema, lo que incluye trabajar en nuevas líneas de base ambientales en alianza con la Universidad de Harvard. Esta agenda, dijo Navarro, "no busca parchar, sino rediseñar integralmente el sistema. Con el respaldo y alianza con Harvard, trabajaremos en líneas base ambientales con los más altos estándares globales, convocando a gremios y empresas a lo largo del país. Chile puede crecer cuidando el ecosistema. No es una disyuntiva: es una convicción".